

NOUVELLES RELIGIEUSES



A fête de l'Université Laval.—C'est au 8 décembre, jour de l'Immaculée-Conception, que le personnel de l'Université, comme c'est l'habitude, est venu célébrer dans l'église cathédrale sa fête patronale. La solennité ne manque jamais d'être imposante. Tombant un dimanche, cette année, elle vit une affluence plus considérable que jamais à l'office pontifical, que présidait Mgr l'archevêque, entouré de ses chanoines et des professeurs de théologie, cependant que les professeurs des diverses facultés ou écoles agrégées, chaque côté de M. le vice-recteur, prenaient place dans l'hémicycle, au pied du balustre, juste sous le dôme. L'un des professeurs, celui de Droit public de l'Eglise, M. l'abbé Perrier, monta en chaire à l'Evangile et parla fort justement du rôle de l'Enseignement supérieur catholique vu à la lumière des magnifiques instructions de Pie X dans l'Encyclique récente : « *Pascendi Dominici gregis* ». Au dîner d'honneur qui suivit, au palais de l'archevêché, Monseigneur, répondant à M. le Juge Lafontaine qui l'avait complimenté, rappela à ces messieurs qu'il y a deux *banquets* universitaires chaque année, « celui du 8 décembre qui se prend à la table de l'archevêque, et celui du dimanche de la Passion qui est donné par Notre-Seigneur Jésus-Christ lui-même, à la table de communion de la chapelle de Lourdes ».

Au Parc-Terminal. — Dans les faubourgs de notre toujours grandissante cité, tout comme à l'Université, la vie chrétienne s'affirme. Ce jour du 8 décembre, le nouveau curé de la nouvelle paroisse de Notre-Dame-des-Victoires, au Parc-Terminal, M. l'abbé M.-J. Thibodeau, chantait sa première grand'messe. Cela fait date, une première messe paroissiale. Ce nouveau centre religieux est situé entre la Longue-Pointe et Viauville, près des Usines Angus. En